

Dîner de Noël , le 13 décembre 2019



Quatre-vingt-treize invités poudrés et portant leurs plus beaux atours ont assisté à notre « Dîner de Noël.

Dès notre arrivée nous avons été habités par la magie des Fêtes.

Une quinzaine de bénévoles et les membres du Conseil d'administration ont orchestré la réception et l'imagination créative a sûrement été mise à contribution afin de présenter une réception si bien organisée.

Notre présidente Murielle nous a chaleureusement accueillie suivi des discours de nos invités d'honneur.

Georges a été fidèle à son rôle qui lui va si bien soit l'animation.

À la reconnaissance générale, plusieurs points ont dominé: on y a retrouvé la belle humeur, l'entraide et le travail dans la joie, le délicieux repas aux accents français et de chez nous, un service attentionné, les remarquables décorations de la salle et des tables, les nombreux cadeaux remis aux membres lors d'un tirage.

La musique fut un élément de surprise. Trois « Mariachis aux larges sombreros », l'un à la guitare et au chant, deux aux trompettes, ont joué plusieurs pièces de leur répertoire pendant quelques heures. Inutile de vous le cacher, plusieurs membres exprimaient leur appréciation, soit en chantant, soit en dansant : c'était le bonheur!

Merci sincère à tous les organisateurs de nous avoir fait vivre cette journée parfaite et inoubliable.

Murielle Vachon, membre

Club Fadoq St-Louis-de France

Voici quelques photos
de Lise Marois, notre photographe et
de quelques membres



Murielle Côté Présidente, attend son monde



Les derniers préparatifs



Nos invités prennent la parole



Un premier tirage fait un heureux



Quelle belle table !



On ne manquera pas de desserts



En attendant l'apéritif, les retrouvailles



À la table des invités on se passe les entrées









Un peu de musique du mexique



Les mariachis, c'est la surprise



**Notre équipe de cuistots sous la direction de
Diane Marois et Michel Bermon**



Merci à nos organisateurs et bénévoles.

